



Spatenstich: E-Mobilität und Wohnen verbinden

Tips Gerald Nowak, Tips Redaktion, 02.12.2019 11:49 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/wels/wirtschaft-politik/490492-spatenstich-e-mobilitaet-und-wohnen-verbinden>



WELS. Am Weidenweg glühten die Spaten. Trio Development will mit dem Projekt „Hygge“ neue Maßstäbe setzen in der Verbindung E-Mobilität und Wohnen.

Inspiriert wurden die Experten von Trio bei der neuen Anlage von Wohnbauprojekten in Skandinavien. Im Rahmen des Projekts werden 26 Eigentumswohnungen in Holzbauweise mit großzügigem Außenbereich errichtet. Die zwischen 50 und 95 Quadratmeter großen Wohnungen werden bis Ende 2020 fertig gestellt. Einzigartig macht das Wohnbauprojekt das liegende E-Mobilitätskonzept: Ein E-Carsharing, neuartige E-Lastenbikes und E-Roller nach dänischem Vorbild für alle Bewohner der neuen Wohnanlage sowie eine großzügige Außengestaltung der Anlage, die eine Radbenutzung bis zur eigenen Haustür samt speziellem Abstellplatz in der Wohnung ermöglicht.

Bei der Ausführung der Wohnungen setzt Trio auf den nachwachsenden Rohstoff Holz. Die Holzbauweise erzeugt ein erstklassiges Raumklima mit optimaler Luftfeuchtigkeit.